

# Das Volk wird befragt

**FASCHING:** Revue der Musikkapelle Leifers hält lustige Überraschungen parat

LEIFERS. Die Mitglieder der Leiferer Musikkapelle sind nicht nur gute Musikanten, sondern auch Stimmungskanonen. Das stellen sie alle zwei Jahre bei ihrer traditionellen Faschingsrevue unter Beweis.

Diese steht heuer unter den Motto: „Volksentscheid – folgsleigscheid“. Aufs Korn genommen werden dabei unter anderem die mittlerweile fast schon inflationär stattfindenden Volksbefragungen. „Es ist doch mittlerweile so, dass, wenn die Politik nicht mehr weiter weiß, dann wird das Volk befragt. Am Ende entscheidet dann aber doch wieder die Politik und vor allem die dahinter stehende allmächtige Lobby, wie sie will“, sagt der Präsident der Faschingsrevue Toni Kofler, der zusammen mit seinen Brüdern Georg und Rudi und dem engagierten Faschingskomitee für die Sketches



Die Leiferer Musikanten lassen es heuer wieder krachen.

verantwortlich zeichnet.

Geboten wird heuer auch ein so genannter landesüblicher Empfang. „Wir Leiferer holen uns jetzt endlich internationale Unterstützung, die dafür sorgen soll, dass in Leifers endlich etwas weitergeht“, sagt Kofler. Mittels Volksentscheid soll über

Themen wie der Stadtplatz – „sofort oder nie“-, der Rückbau der Kennedystraße – „mit liegenden oder stehenden Polizisten“ – usw. abgestimmt werden. Zu viel ins Details möchten die Macher der Leiferer Faschingsrevue nicht gehen, sie versprechen aber, „dass auch heuer wieder die Lachmuskeln ordentlich strapaziert werden.“

Alle aktiven Musikanten wirken mit. Die Gesamtleitung haben haben Toni und Georg Kofler zusammen mit dem Obmann Konstantin Tengler inne. Für die musikalische Leitung ist Kapellmeister Norbert Gianmoena zuständig.

Die vier Aufführungen finden am Samstag, 25. Februar (20 Uhr), Sonntag, 26. Februar (18 Uhr), Montag, 27., und Dienstag 28. Februar (jeweils um 20 Uhr) im Theatersaal Gino Coseri statt.